

学校だより



笑顔いっぱいあふれる学校

～自ら学び、人や社会とつながり、
未来と切り拓く子どもの育成～

御所市立葛城小学校

2023年4月28日発行 No.2

発行者 清水 博幸

★参観・PTA 総会ありがとうございました

1年生の子どもたちにとっては小学校生活初めての姿、2～6年生は昨年より成長した姿を参観していただきました。来校していただいて直接の参観は本当に久しぶりになります。学校でがんばっている姿をぜひご家庭でほめてあげてほしいと思います。

また、PTA総会については各教室をオンラインで結ぶ形で行いました。すべての議案が承認され新たな役員の方々が信頼いただきました。ここに改めてお礼申し上げます。

★育みたい5つの力と目指す子ども像について

本校教育目標「笑顔いっぱいあふれる学校づくり～自ら学び、人や社会とつながり、未来を切り拓く子どもの育成～」の達成のため、育みたい5つの力を、昨年度から以下のように子どもたちに伝えてきました。

- ① 学力…意欲的に学び続ける子
- ② つながる力…他者や社会と積極的に関わり、つながる子
- ③ みらいに向く力…将来を見つめ、努力する子
- ④ きまりを守る力…規範意識をもち、自分をコントロールできる子
- ⑤ 参画する力…地域社会に参画しようとする子

上に掲げた5つの力はどれも大切ですが、昨年度、⑤参画する力や、全ての力のベースとなる自己肯定感(自分で自分が好き、自信がある)に課題が見られることが明らかになりました。

そのため、今年度は地域の人と関わるなかで、ひとり一人が自分の学びに向き合い自己肯定感を高めていってほしいと考え、全ての学年で学年に応じた地域学習を重点的に行っていくことにしました。

学校で学んだことをお家でも話題にされ、子どもの学びがより深まるようご協力いただけると幸いです。

★ALT(外国語指導)の紹介

☆3.4年生の外国語活動ならびに5.6年生の外国語指導

アリシア先生(Coronel Alicia Buenviaje)

★桜の木にさようなら

40年ほど前、1981年の本校の卒業アルバムの表紙に新築された本校の写真が載せられています。校舎の前には、桜の若木が3本植えられています。40年でここまで大きく育つのかと感慨にふけるほど、大きく枝を伸ばした桜の木でしたが、残念ながら外来種のクビアカツヤカミキリの被害にあい、そのうちの一本が伐採されました。運動場から見ると校舎のまわりが少し寂しくなった感じがしました。



1981年の卒業アルバムの表紙写真

